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销冠幸运网点好运爆棚
松江体彩20602网点堪称领头羊

大年初八，休息了一个多星期的体育彩票重启，地处松
江新城的体彩20602网点立刻热闹了起来。这家开了十几
年的体彩小店人气一直很旺，销量和中奖金额在全国也是遥
遥领先。四年前，店里曾命中5注大乐透一等奖，共计7400
万元，创下了沪上单个体彩店同一年中奖金额之最。三年
前，店里一张竞彩足球8串1的单子中出超级大奖，100元的
投入产出600多万元，可谓竞彩之最。去年，店里又命中了
体彩复市后的第一注大乐透头奖1800万，好运爆棚。卡塔
尔世界杯期间，小店月销量超过300万元，是全市的领头
羊。 本版图文 本报记者 张立

在正式开一家属于自己的体彩店
前，喜欢看球、喜欢体育的刘洪军已有
多年体彩销售员的经验。北京奥运会
后，他选择在松江开一间属于自己的
体彩店。此后，店里每年的销量都突
破千万大关，各类大奖小奖更是中个
不停。“我自己也没想到开体彩店这么
顺利，生意能这么好。其实我的初衷
就是希望让有相同爱好的购彩者走到
一起。大家看好比赛可以在我的店里
继续讨论研究，随心所欲。”

一走进20602网点，就会被这里
浓浓的体育氛围吸引，店里南来北往
的人竞相讨论着最近的热门赛事。无
论多晚，只要有购彩者喜欢的球赛在
播，刘店主就会等到比赛结束再打
烊。如此一来，晚上超过午夜关门也
是常事。卡塔尔世界杯期间，他每天
凌晨休息，一早开门，方便中奖的客人
第一时间兑奖。“我们店世界杯期间确
实中了不少奖，早上兑奖都要排队，下
午购彩还要排队，真的是忙得不亦乐
乎。”

新的一年体彩重新开市后，来刘
洪军店里光顾的客人更多了。随着各
大联赛的陆续开场，体育带给大家的
激情在这里瞬间点燃。很多购彩者在
看球购彩的同时成为了朋友，大家互
相交流学习，店里的购彩中奖率自然
稳中有升，羡煞旁人。

在刘洪军看来，店里有不少购彩

者非常资深，都是购彩超过十年的老
顾客。只要有空，大家就会聚在店里
一起看球。“看球的时候，大家就会感
觉完全放松了，足球带来的那种激情
真的很棒。”店里还有些“老法师”一
边看球一边分析，结束了正好兑奖，
气氛特别好。小刘说自己对体彩也
是慢慢从懵懂到精通的，球赛看得多
了，自然就摸清了其中一些道道，和
大家聊起来特别带劲。世界杯期间，
他自己也中了不少小奖，为生活更添
一份精彩。

除了超高中奖率，店里的服务绝
对是另一大亮点。免费茶水不间断不
说，碰到天气变化或是时间晚了，刘店
主总会适时提醒大家注意身体，勤喝
水添衣。碰到购彩者有购彩或是生活
上的问题，他也会倾囊相助。这些年
来，好口碑一传十、十传百。大家都认
准了这家服务好、环境棒、中奖率高的

“超能”体彩网点。
而之前大乐透中出巨奖的两位购

彩者也是店里的老客人了，一年365
天有300天以上会到店里光顾。“他们
家里条件都不错，中的奖金对他们而
言就是锦上添花。”刘店主认为中大奖
也是对资深购彩人这么些年来对体彩
大乐透持之以恒的嘉奖。“看到他们能
够捧得大奖，我其实心里更高兴，这份
天赐的幸运弥足珍贵，也是对我和我
们店最大的肯定。”

北京奥运会后有了
属于自己的体彩店

除了金额高到令人咋舌的大乐透
头奖，20602网点的足彩竞彩也是大
奖不断。2020年6月，店里曾中出一
张超级大奖：8串1的50倍倍投单，金
额高达600多万元。“这其实比中几千
万的大乐透更惊人，能把竞彩吃得那
么透，背后的功力得有多高深啊。”小
刘介绍中得大奖的购彩者是一位资深
竞彩迷，积累了多年的经验，中奖可以
说是水到渠成。“竞彩是全凭本事中
的，大家都觉得比大乐透中7400万更
厉害。其实我们店里数字彩高手、足
彩行家、篮彩大咖应有尽有，相互之间
讨论而得到的结果是非常不错的。”

那么如何能提高竞彩的中奖率
呢？刘洪军直言只要看准比赛，不要
太贪心，中奖的可能性就不会低。“足
球赛毕竟是全球化的运动，进行了这
么多年，其中的故事看得多了自然就

会分析出两支不同特色的队伍比赛时
可能发生的情况。只要是有点经验的
购彩者，研究自己感兴趣的赛事都会
有点门道。”在小刘的店里，不少退休
的老年人也是竞彩高手。他们每次买
得不多，对退休生活肯定不会有影响，
反而还有不小的斩获，赚个买菜钱是
稳稳的。

白天空闲时，刘店主都会进行数
据总结，还会根据各球队近期人员变
化做些分析。“看得多收获就多，这是
成正比的。去年因新冠肺炎疫情在
家，我正好做了数据大统计，为之后的
购彩更添底气。”平日里，只要有看准
的比赛，刘洪军都会自掏腰包买上一
些。从事体彩工作这些年来，他在购
彩上一直是略有赢余。不过，小刘也
表示，购彩中奖靠的是实力加运气，不
中的话就运气差了一点，不要灰心，下

次再来就好。“重要的是别串太多比
赛，看准一两场就行，那样中奖的概率
肯定不低。”换句话说，球赛和数字彩
走势的结果不可能都顺着购彩人的想
法去走，所以买稳的也好，博冷也罢都
有中奖概率。只要不贪心，对比赛各
种数据研究透彻，稳扎稳打地购彩，运
气不可能一点没有，结果当然就会中
奖。

碰到购彩者问起细节问题，刘店
主会娓娓道来。他说很多购彩者一
开始就是住得蛮近的邻居，但他们互
相之间都不认识。反而是在体彩店
碰头多了，一起讨论多了，相互之间
就成了好朋友，一问才发现本来就是
邻居。“或许他们到体彩店购彩并不
是单纯为了中奖，和更多身边人成为
朋友，发现生活中的乐趣才是更大的
收获。”

开店十多年，20602网点的销量
年年超千万，中奖率和中奖金额更是
稳居全市第一。去年再次成为全市销
冠后，来刘洪军店里购彩的顾客更多
了。毕竟店里推荐准、中奖率高是不
争的事实，谁不想让中奖来得更容易
些呢？但小刘再三强调购彩要理性，
串得多加博冷门追求高回报，那样做
的结果是中奖概率极低，常常是没有
任何收益。“所有人都明白高风险高回
报，体彩亦是如此。我会就不同购彩
者的经济情况给些小建议。通常会让
他们尽量少串一点，经济条件好的话
就不同的单子都打两张，四面开花，综
合起来，中奖率自然不会低。我开店
的宗旨是把购彩当成娱乐活动，切勿
一心想着在这方面赚大钱，一定要量
力而行。喜欢足球的朋友买彩票就当
试试自己的手气，中不中都是其次的，
开心最重要。”

与此同时，体彩是公益事业，每张
彩票中都会显示为体彩公益金捐赠了
多少金额，这比单纯中奖更有意义。
作为一名体彩店业主，刘洪军希望以
自己所能传播社会正能量，让更多人
从体育中获得开心与成就。“正如体彩
宣传语所言‘你未必光芒万丈，但始终
温暖有光’，我开体彩店也希望能为社
会公益贡献自己那份微薄的力量。体
彩公益金能为大家提供体育设施和体
育场馆以及服务于各种体育公益事
业，我们小区里的健身设施也是体彩
捐赠的，我由衷感到骄傲和自豪。

尽管从事体彩行业有十多年了，
但刘洪军说自己仍是一个“新人”，每
天始终保持着一颗公益、感恩、奋斗的
心，没有丝毫的疲倦和懈怠。“体彩今
年还不到30岁，还很年轻，我也还年
轻。希望在未来的日子里，我的工作
能让申城更多购彩者从体彩中获得快
乐，在体育中找到生活的激情和动
力。”小刘相信不久的将来全球新冠肺
炎疫情都会被一一消灭，各类体育赛
事会更加欣欣向荣。他自己也会将体
彩这项事业一直做下去，不仅因为这
是他喜爱的工作，更感谢体育彩票行
业给自己带来的金钱与精神上的双重
财富。

量力而行
开心就好

足彩中奖全凭真本事
竞彩提高中奖率不难

我自己也没想到
开体彩店这么顺利，
生意能这么好。其实
我的初衷就是希望让
有相同爱好的购彩者
走到一起。大家看好
比赛可以在我的店里
继续讨论研究，随心
所欲。

——刘洪军


